
【ＥＳＳ】 

・月に数回、ＡＬＴのジョンと一 緒に英語を使ってゲームをしたり、洋画を見る。 

 

部長 山本 楽南 

 ＥＳＳ部は、春まで比較的少人数で活動してきましたが、一年生が加わり大人数で活動するこ

とができました。 

 三年間を通じて、英語を使って活動する中で、授業とは違った実践的な会話を身につけること

ができたと思います。 

 また、はじめは間違えることに対しての恐怖心から消極的になり、なかなか話すことができな

かったけど、活動するにつれて積極的に話すことができるようになりました。 

 この活動を通じてこれからも英語に触れる機会を積極的に増やしていきたいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


